

Estebogen 3
21129 Hamburg

☎ 040-4289678-30 (SB)

40-4289678-22

www.schule-cranz.hamburg.de

Elternbrief zum Schuljahresende 2021/2022

Hamburg, den 05.07.2022

Liebe Eltern,

nun sind wir bereits am Schuljahresende angelangt und wir schauen erneut auf ein bewegtes und letztendlich erfolgreich bewältigtes Schuljahr 2021/2022 zurück!

Das Thema "Corona" wird uns vermutlich auch im kommenden Schuljahr noch begleiten. Über die aktuellen Vorgaben und Maßnahmen zum Schuljahresbeginn werden Sie zu gegebener Zeit auf unserer Homepage https://schule-cranz.hamburg.de/aktuelles/ informiert.

Ich möchte an dieser Stelle die Gelegenheit nutzen, um mich bei Ihnen, liebe Eltern, für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zu bedanken!

Zunehmend kehrte schulische Normalität zurück. Normalität, die wir alle so schmerzlich vermisst und Kinderaugen zum Leuchten gebracht hat:

- so organisierte unser Elternrat ein gut besuchtes kleines Schulfest,
- unsere Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 und 4 präsentierten, unter der Leitung von Familie Gagarin und Frau Jauch, ihr musikalisches Können bei einem JeKi-Konzert,
- unsere Klasse 4 führte, unter der Leitung ihrer Klassenlehrerin, Frau Bode, unseren Schülerinnen und Schülern ein Theaterstück auf, das zurecht mit viel Applaus bedacht wurde,
- das Lernen an außerschulischen Lernorten konnte bei diversen Ausflügen endlich wieder aufgenommen werden,
- es konnte eine Projektwoche durchgeführt werden, an deren Ende nicht nur eine Hüpfburg auf unsere Kinder wartete, sondern ein Spielefest und ein reichhaltiges Buffet...

Ein herzlicher Dank geht an alle helfenden Hände, an unseren Elternrat und vor allem an mein Kollegium für die unermüdliche Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüler!

Unsere Viertklässler verlassen unsere Schule und treten ab dem Schuljahr 2022/2023 in einen neuen Lebensabschnitt ein. Wir wünschen unseren Schülerinnen und Schülern ein gutes Einleben in ihrer neuen Schule und alles Gute auf ihrem weiteren schulischen Werdegang!

Nach dem langen und gelungenen Lernen unter erschwerten Bedingungen haben sich unsere Schülerinnen und Schüler, haben wir uns alle, die Sommerferien redlich verdient.

Wir sehen uns dann, hoffentlich gesund und munter, am Donnerstag, den 18.08.2022, um 08:00 Uhr in der Schule wieder!

Bis dahin wünsche ich Ihnen und Ihren Familien, auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen, erholsame und sonnige Ferien!

Ihr Schulleiter
Christoph Serrer